

Das Kindergarten-Atelier

Kinder brauchen Orte für wichtige Primärerfahrungen. Darauf baut sich ihr späteres abstraktes und strukturiertes Denken und Handeln auf. Im Atelier experimentieren die Kinder mit Farbe, Pinsel, Bürsten, Schwämmen und den unterschiedlichsten Materialien aus dem Haushalt. Sie malen mit Händen und Werkzeug, mischen, kratzen, streichen und verwandeln immer wieder neu ihre eigenen Werken auf unterschiedlichen Maluntergründen. Gemalt wird mit dem gesamten Körper im Liegen, Sitzen, Hocken oder Stehen, gerade so wie es die Kinder für sich selbst entscheiden. Ein gemeinsamer Beginn und eine Abschlussrunde strukturieren die Halbtagesveranstaltung.

Benötigt wird ein warmer freier Raum (Turnhalle oder Gruppenraum), alte Wäsche für die Kinder, sowie Duscmöglichkeiten mit Seife und Handtücher.

Geeignet ist die Aktion für gemischte oder altershomogene Gruppen im Alter von 3-6 Jahre bis zu 18 Kindern.

